

En Ozumba**Ricardo Valencia festejó a más de 800 profesores en su día**

El alcalde, acompañado de la primera dama de esta demarcación y presidenta del DIF, agradeció profundamente la labor, entrega y vocación de servicio de quienes día a día forman a las nuevas generaciones

EFRÁIN MORALES MORENO

En un emotivo y masivo evento, el presidente municipal **Ricardo Valencia Valencia**, flanqueado por su distinguida esposa, la presidenta honoraria del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), **Estefany Mayte Nava Martínez**, encabezó la celebración del **Día del Maestro**, reconociendo la invaluable labor del magisterio de todo el municipio y delegaciones.

Con motivo del día de los y las maestras, más de ochocientos profesores de este municipio, procedentes de las 46 escuelas de todos los niveles, así como algunos en retiro y/o pensionados, todas y todos fueron festejados en un ambiente de reconocimiento y gratitud, festejando su día con un emotivo convivio, en honor a las y los docentes, quienes expresaron su gratitud al contador público de profesión, y hoy primer mandatario municipal.

En entrevista con este rotativo, **el alcalde agradeció profundamente la labor, entrega y vocación de servicio de quienes día a día forman a las nuevas generaciones.**

"Ustedes son la base del futuro de Ozumba; su compromiso con la educación es un pilar fundamental para construir una sociedad más justa, informada y preparada", expresó **Valencia** en su mensaje.

"Hoy reconocemos su entrega, su paciencia y su vocación; gracias a ustedes, nuestro municipio y delegaciones tienen un futuro más claro; tienen mujeres y hombres en la ruta del conocimiento, desarrollo y de cara a su profesionali-

zación, lo que deriva en que este municipio tendrá ciudadanos mejor preparados; profesionistas y mejores ciudadanos que harán de Ozumba un municipio más grande y progresista", manifestó categórico.

Este homenaje es apenas una pequeña muestra del cariño y respeto que este gobierno les tiene, y que también se genera en la sociedad; les agradecemos su entereza y sacrificio por formar más profesionistas que ustedes mismos lo ven, al encontrar en sus caminos del día a día ingenieros, médicos, contadores, técnicos y algunos hoy en día son también colegas suyos; **les reitero mi respaldo, confianza y apoyo a ustedes y a todo el sector educativo**", puntualizó el alcalde.

La celebración contó con una exquisita comida, rifas, y presentación artística, en la que las y los docentes de distintos niveles educativos, se dieron cita para convivir y compartir momentos de convivencia y alegría, y algunos volver a ver en este día especial.

Finalmente, **el presidente municipal reiteró su compromiso de seguir impulsando acciones a favor de la educación y de brindar mejores condiciones para que las y los maestros desarrollen su labor con dignidad y respaldo institucional.**

Cabe señalar que el profesor **Ángel Maximiliano Estrada** comentó a este medio:

"Él fue mi alumno, fui su orientador en la Escuela Secundaria 'Josefa Ortiz de Domínguez', y es un honor estar apoyando ahora al

contador público y presidente municipal, **Ricardo Valencia Valencia**; es un gran hombre, muy noble y también es mi exalumno.

"Yo estoy apoyándolo en este momento, para que él salga adelante y salga adelante este municipio; yo no me imaginé que este muchacho iba a ser algún día presidente municipal, aunque era líder y tuvo muchos compañeros que lo rodeaban, ha demostrado que cuando se quiere se puede llegar lejos", concluyó.



